
■ 点　鐘 12：30

伊那中央ロータリー讃歌　　　原一馬ソングリーダー■ ソング  

唐澤千明会長

・RI第2600地区ガバナー　古川静男様
・上伊那グループガバナー補佐　久保田治秀様
・RI第2600地区副幹事　中澤修一様
・伊那ロータリークラブ　小河節郎様

■ 会長談話
　本日は古川ガバナー公式訪問です。先々週には上伊那グループ久保田ガバナー
補佐がお見えになって活動方針等ご指導を頂きました。今日は古川ガバナーから
伊那中央クラブの現状把握・評価、今後の活動方針など、ご指導を頂けるかと思
います。よろしくお願いします。

　先ほど幹事報告にありましたが、日本のロータリーが2020年に100周年を迎えるにあたり、当クラ
ブでは記念ピンバッジを全員分申し込み、本日頒布されました。日本のロータリー100周年実行委員会
・記念事業等委員会では、全ロータリアンがピンバッジを身に着けていただくことで、日本のロータ
リー100周年を共にお祝いしたいとの思いからのようです。
当委員会では、富士山をデザインに盛り込んだピンバッジは、海外のロータリアンにも日本のロータ
リー100周年を紹介する好適グッズと思い、ご活用下さいとしています。今後、記念切手の製作も検討

■ ゲスト・ビジター紹介
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第1509回　古川静男ガバナー公式訪問例会　令和元年9月24日（火）

2019-2020 国際ロータリーのテーマ

ロータリーは世界をつなぐ
Rotary Connects The World

2019-2020 RI会長
マーク・ダニエル・
マローニー

＜アラバマ州（米国）＞

しているとのことです。
　奉仕活動団体として歴史ある日本のロータリーが、この100周年を機会に、国民に広く認知され、益
々発展することを望むところです。
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市川修次幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆唐澤千明

◆市川修次

◆田中洋
◆井上修

◆小椋文成

◆林泰一

ようこそお越し頂きました。古川ガバナー・久保田ガバナー補佐・中澤様、本日は宜しくお願
いします。
古川静男ガバナー・久保田治秀ガバナー補佐・中澤修一地区副幹事・伊那RC小河節郎様、
本日はご来訪ありがとうございます。宜しくお願い致します。
古川ガバナー・久保田ガバナー補佐・中澤地区副幹事の皆さんの訪問を歓迎いたします。
昨夜の祝日、人生を考え哲学にふけりロータリーの行末を案じておりましたら、携帯が鳴り
「名古屋で何処かクラブ知らねえか？」という下世話な電話が入りましたが、店が祝日で全
部休み。やむなく知り合いのママを呼び出し相手をして頂きました。今日はその礼金が池田
さんから来るので大口です。
9月17日に行われたゴルフで優勝する事ができました。当日、池田会員不在という幸運に恵
まれての結果でした。
先日のゴルフコンペで準優勝をさせていただきました。矢島先輩に初めて勝てました。

会員数47名　　出席免除会員5名　　長欠会員2名　　本日出席者25名　　事前メイク2名
出席率67.50％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 委員会報告
・ゴルフ部より　　小椋文成ゴルフ部長

　既にご案内しておりますが10月24日（木）に晴ヶ峰カントリークラブにて第3
回ゴルフコンペが開催されます。集合時間は9時20分、スタート時間は9時52分
となります。1点、案内にキャディ希望を入れさせていただきましたが、晴ヶ峰カ
ントリークラブではキャディが付きませんのでそのようにご理解ください。
　あと、伊那ロータリークラブとの合同ゴルフコンペですが、現在先方と11月4

日（月）で最終調整中です。3連休最終日となりますが、今から予定をお願いします。

■ ガバナー紹介
・上伊那グループガバナー補佐 久保田治秀様より、古川静男ガバナーのご紹介をいただきました。

・氏名：古川静男様
・職業：司法書士
・ロータリー歴：
所属クラブ　松本西南RC
1988年12月　入会（30年）
2006年～2007年　クラブ幹事
2015年～2016年　クラブ会長
2016年～2018年　RLI委員会委員
2017年～2018年　ガバナーノミニー
2018年～2019年　ガバナーエレクト
◎R財団　メジャードナー（累計10,000ドル）
◎米山功労者10回（メジャードナー）
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　奉仕活動団体として歴史ある日本のロータリーが、この100周年を機会に、国民に広く認知され、益
々発展することを望むところです。



次回例会　
10月1日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店

・森林整備事業の事前学習
　　卓話：NPO法人伊那谷森と人を結ぶ協議会　稲邊謙次郎様

■ 点　鐘 13：30

■ ガバナー講話
・RI第2600地区ガバナー 古川静男様より、ご講話をいただきました。

まず、「ガバナーの想い」を述べられました。
ロータリーは素晴らしい団体です。
ロータリーは素晴らしい人たちの集まりです。
その素晴らしさを日々感じられるようになりましょう。
世界のロータリーが何を目的に活動しているのか。
日本のロータリーが何の奉仕活動をしているのか。
第2600 地区の仲間はどんな人たちなのか。
各クラブがどのような活動をしているのか。
まずは知ることから始めましょう。
自分自身と自分のクラブをレベルアップするために、ロータリアン同士が知
り合いになり、自分の人脈を広げましょう。そして他のクラブの活動を知る
ことにより自分のクラブをレベルアップしていきましょう。
第2600 地区には54 クラブに1900 人以上のロータリアンがいます。県下全
域に同業者や異業種の方々が活躍しています。皆さんは共通のロータリーバ
ッジで話が出来る「仲間」です。
ロータリーは、自分の人生を豊かにしてくれる「スパイス」です。

　他に・第2600地区の特徴　・2019-2020ガバナ
ーの横顔　・第2600地区のグループの実情　・第
2600地区の活動内容　・ロータリーの魅力　等を
話されました。
その中で、ロータリーは単なる「親睦団体」「業界
団体」「ボランティア団体」ではない。ロータリー
は「ロータリーの理念に基づいた活動」をする民間
団体である。
　最後に、ポリオ根絶のこと。クラブはガバナー候
補者を育てる義務があること。そして、ロータリー
は自分の人生を豊かにするための手段であること。
等々、ご講話をいただきました。

■ 謝辞
　本日は古川ガバナーによるご講和ありがとうございました。ロータリーの活動、
ロータリアンとしての自覚など意義あるお話を頂きました。この講和を糧として
伊那中央ＲＣの発展及び会員のレベルアップに繋がっていければ良いかなと思い
ます。古川ガバナーの今後益々ご活躍されんことを祈念し、謝辞とします。

唐澤千明会長


